

ayudante de Mirasol, y su corneta de órdenes, y heridos de gravedad el jeneral Rendon y un oficial, y otros mas ó menos estropeados, alcanzando tambien algún culatazo al mismo Mirasol.

Atentado tan horroroso se consumó ya de noche y á las voces de viva la Reina, viva la Constitucion, y mueran los traidores.

La presencia de ánimo del brigadier O'Donel consiguió calmar algun tanto aquel desórden y hoy al toque de diana ha formado la tropa, se han nombrado trabajadores, que han marchado á sus destinos segun costumbre, y entre 9 y 10 de la mañana se ha hecho el relevo de guardias, sin novedad, y reinaba el órden y la calma á lo menos en apariencia.

El general Rendon herido ha sido conducido á esta en la madrugada. Tambien ha llegado el conde de Mirasol. El jeneral Jáuregui que se hallaba en Oyarzun ha llegado á esta al mediodia.

Cortes.

Abierta la sesion á las doce, se leyó y fue aprobada el acta de la de ayer.

En seguida anunció el señor presidente la orden del dia, que era la discusion del artículo 4.^o del dictámen de las comisiones reunidas de hacienda, negocios eclesiásticos y diezmos, sobre el proyecto de supresion de la contribucion decimal.

Despues de un ligero debate han sido aprobados los artículos 4.^o, 5.^o, 6.^o, y 7.^o Acerca del 8.^o pronunció un corto discurso el señor Almonacid y acto continuo suspendió el señor presidente esta discusion, levantandose la sesion pública á las 4, quedando las cortes en secreta.

CORREO DE VALENCIA.

Anoche hemos recibido cartas y periódicos de esta ciudad que alcanzan hasta el 11 del que rige y de su contenido resulta lo que sigue:

El pretendiente entró el 9 en Nules y por la tarde se le aguardaba en Almenura: la vanguardia del ejército del Centro al mando de Iriarte pidió el 8 30,000 raciones en Segorbe donde debia llegar el mismo dia. Castellon continuaba sitiado y Cabrera habia interceptado la salida por mar. Los facciosos aguardaban á Forcadell que debia conducir la artillería de Cantavieja. La faccion de Tallada sorprendió á Utiel, robando y talando dicho pueblo é inmediatos, pero se retiró á Chelva al aproximarse Samper. El dia 8 á las dos de la madrugada rompió el fuego el enemigo contra Castellon, pero la artillería de la plaza los desalojó de la Hermita del Calvario, donde habian penetrado y asi mismo de Capuchinos, de donde fueron por dos veces arrojados á la bayoneta, con la pérdida de 8 muertos y 4 heridos.

A última hora nos dicen que los facciosos habian levantado el sitio de Castellon replegándose sobre Villarreal. Tambien nos aseguran que el pretendiente se ha retirado á Onda con direccion á las montañas del maestrazgo.

En Valencia se esperaba que desembarcasen 250 ingleses y porcion de artilleros de la misma nacion, para reforzar los puntos de aquella capital en caso de agresion. Varias partidas recorrian los pueblos inmediatos haciendo pedidos esorbitantes de raciones y dinero. Ningun temor habia en esta ciudad, mucho mas sabiendo que las tropas del ejército estaban ya casi encima de la faccion.

--Hemos visto dos cartas mas de Valencia, y en ellas se asegura que en otra salida que hicieron los de Castellon, fueron cortados 300 facciosos que habian tomado el convento quedando prisioneros de guerra.

Editor responsable.—F. DE P. MELLADO.

IMPRESA DE LA ESTAFETA.